1

sance. Pourquoi n'avoir fait passer sous nos yeux aucun liquide, aucun tissu de l'organisme humain? La peau, le globule sanguin, ont leur place marquée dans cette soirée; et je vais plus loin, je suis convaincu que le public s'intéresserait énormément si l'on y joignait les parasites connus de quelques maladies microbiennes telles que le charbon, la morve et même le bacille tuberculeux dont tout Paris s'occupe depuis quinze jours. Et que de champignons curieux à côté des lichens et des conferves, microsporon, penicillum, achorion, ranimeraient la curiosité du public déjà blasé! On a cru y parer en présentant les portraits des artistes en renom, mais c'est là une épreuve désastreuse pour la photographie dont chaque défaut est grossi cent millions de fois sans que les qualités semblent l'être de même, ceci soit dit dans l'intérêt même des originaux et sans méconnaître l'attrait ensorcelant qu'offre le masque sévère de M. Baron, apparaissant vers les dix heures du soir, dans les proportions de Ramsès II, au sommet d'une pyramide.

Allons, monsieur le montreur, un coup d'épingle chaque soir, et faites-nous voir vos glo-

bules.